

Herrn Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 09.09.2014

AN/1127/2014

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	

Rad- und Fußweg Maybachstrasse, Erftstraße, Kämpchenshof

Anfrage gemäß § 4

Sehr geehrte Herren,

im Rahmen der Errichtung des, mittlerweile fertig gestellten, Hotels One am Mediapark wurde der Rad- und Fußgängerverkehr zwischen Erftstrasse und Maybachstrasse über zwei Jahre massiv behindert. Hier entstand ein gefährliches Nadelöhr durch Baucontainer, Baustellenfahrzeuge. Die Sicherungsmaßnahmen waren ziemlich unzureichend. Durch nicht abgesenkte Bordsteine und nicht ausreichende Beleuchtung kam es insbesondere im Herbst und Winter immer wieder zu Unfällen. Zur Zeit ist es so, dass der Übergang regelmäßig abends von u.a. Besuchern des Cinedom mit Autos zugeparkt wird und damit relativ unpassierbar ist.

Die Verwaltung wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

- 1) Wann wird der Übergang vom Kämpchenshof zur Maybachstrasse wieder in eine zumutbaren und befahrbaren Zustand versetzt und damit sichergestellt, dass es zur demnächst beginnenden dunklen Jahreszeit nicht regelmäßig „kracht“?
- 2) Wann werden die angekündigten Straßenbaumaßnahmen (Radweg u.a.) in Angriff genommen?
- 3) Kann das Ordnungsamt in den Abendstunden hier öfters kontrollieren, wegen der dort geparkten Autos?

Mit freundlichen Grüßen

Peter Löwisch
Fraktionsvorsitzender